
CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA.

Plenário SYrio lgnátios
CNPJi 47.794.16910001 -24

PORTOFERREIRA

REQUERTMENTO. N" 327 12024

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que alguns cavalos vitimas de abandono e

maus tratos vêm sendo resgatados pela secretaria de meio ambiente;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais,sejaoficiadoaoExcelentíssimoSenhorPrefeito
Municipal, solicitando ao mesmo, as seguintes informações:

1 - Nos últimos 3 anos até a presente data quantos

cavalos foram resgatados?

2 - Parc onde são levados?

3 - Quantos foram doados ou vendidos?

4 - Como está sendo a doação ou venda dos mesmos?

5 - Anexar documentos dos que foram doados ou

vendidos nos últimos 3 anos.

Plenário Syrio lgnátios, 21 de junho de 24.

Luciane Loure

2

ira de Sousa
ora

C.AIIÀRA I\'It]NICIPAL
TI.IRA N I)t N

NÍ§ôE

cila 0liveira
Vereadora

l'§
Niçolau de Vergueiro

DE I'ORTO IÍTITREIRA

E D.\'SESSÂO ORDINÁRIA

1-1022

LEI
REAT.IZ
I) ESI'

PR

P

l"

Av. Eng,

e-mail
s

\ EI\

iídRO

SIDENT

E('RET

CÊP 13660405' Potto
.sp.gov.br


